岩手県立高田高等学校 広報



令和5年度 第10号

被 301

文責:副校長 佐々木直人

しル東 . d a 2 2 0 2 3 で発 九日 (金)、

貝城高校において「古一)の二日間、宮城県 校ら加さる東県十

日(土)の二日間、宮城県 日(土)の二日間、宮城県 日本大震災メモリアル d 日本大震災メモリアル d にできることは?」という にできることは?」という にできることは?」という にできることは?」という にできることは?」という にできることは?」という にできることは?」という にできることは?」という にできることは?」という にできるよりました。本校から を表しました。本校から を表しました。本校から がら考えをまとめて の当り組みについ を表しました。 を表しました。 を表しました。 を変表しました。 を変表しました。 を変表しました。 を変表しました。 を変表しました。 を変表しました。 を変表しました。 を変あり組みについ を変表しました。 を変ありました。 を変ありました。 を変表しました。 を変わらりました。 を変わらりました。 を変表しました。 を変わらりました。 でがから を変表しました。 を変わら を変表しました。 を変わら を変わる。 とがの防災・減災 こを機 て探

入学共通テスト結



に関わる重要なものです を再建するにあたり、全国 を頂きました。AEDは命 を頂きました。AEDは命 を頂きました。AEDは命 を頂きました。今回、当時も を頂きました。今回、当時も を頂きました。今回、当時も 品 の寄付を頂きまし 一月十二日 (金)、大学 一月十二日 (金)、大学 一月十二日 (金)、大学 一月十二日 (金)、大学

ため声が小さかったようをました。

てほしいと思います。探究活動をさらに頑張っこの経験を生かし、今後のをすることができました。をすることができました。機会ともなり、貴重な経験

活用させていただきます。 のAEDを頂きました。他のAEDを頂きました。他のイビックファン六台を整 で、家庭科のためのデジタルピーでであるためのデジタルピーでであるためのデジタルピーである。 温かいご支援に、あらたがでいます。 場りました。 に本校の氷上ホールに設めて心より厚く御礼申したが、更新の必要もありませた。 上げます。賜りました。他 に本校のために有効に たが、更新の必要もありま す。に厚した 整用濯ピ設他台ま

AED

冬季休業明け始業

一月十二目(金)、本校で冬季休業明けの始業式で冬季休業明けの始業式が行われました。式に先立が行われました。式に先立が行われました。武に先立が行われました。 たった さ 亡くなりに なった しました。 校長先生からは、能登半島地震と日本航空機と海を長先生からは、能登半島地震と日本航空機の接触



目に目入れをしました。最初に念じる漢字を一文字初に念じる漢字を一文字を見た。生なみに、入魂いました。となみに、入魂とが表生で、全身を重要がありました。最初にこれまでの先生方に対する感謝を述べていました。最初にはいるで結団式は終了しました。進路決定まで、全事をかけて頑張ってください。





本校の公式ホームページに **note における本校のページ** アクセスするQRコード にアクセスするQRコード



実生災 生徒による募金活動等 がされた方に対して、大 のました。 のました。 なお能登半島地震で なお能登半島地震で なお能登半島地震で なお能・では、 なおにないての話が の話が りるにN事 ております がお扱ら 等本で も校被 あけいS